



## SACACORCHOS

- Analistas apuntan a que Morena va camino a enfrentar cada vez conflictos internos, de manera similar a lo que vivió el difunto PRD con sus tribus.
- Y es que, a las diferencias expresadas por Fernández Noroña con los coordinadores legislativos de Morena por la postulación de candidatos, se suman los que no olvidan las acusaciones, como en el proceso interno para elegir al candidato presidencial, en contra de figuras como Marcelo Ebrard.
- Además, a [Ricardo Monreal](#) aún no le perdonan algunas cosas de los que se le sigue acusando al interior del movimiento, algo que no se redujo con su nombramiento en la Cámara de Diputados.
- No hay que olvidar que las heridas por el reparto de comisiones en San Lázaro siguen abiertas, lo que muestra que hay una división en esa cámara, lo que en un futuro próximo podría volver a generar problemas.
- Y, como cereza del pastel, aún siguen los reclamos por haber permitido el ingreso de expanistas y expriísta a posiciones de poder, haciendo a un lado a militantes, lo que augura más problemas en el corto y mediano plazos.